



Aktenzeichen: Die Grünen

Datum: 24.04.2021

Hinweis:

Beratungsfolge: Krankenhausausschuss

Bericht der Besuchskommission nach dem Landesgesetz für psychisch kranke Personen

hier: Anfrage der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste

Unter Bezugnahme auf den letzten Bericht der Besuchskommission nach dem Landesgesetz für psychisch kranke Personen wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten

- 1) Wie stellt sich die Personalsituation in der Neuro/Psychiatrie zurzeit dar?
- 2) laut Bericht hat die Zahl der intoxikierten Drogenpatienten massiv zugenommen. Sie seien oft sehr aggressiv und sähen nach einer kurzen Entgiftungsphase keine Notwendigkeit einer längerfristigen Therapie. Sie würden den Stationsalltag dominieren und erhebliche Kapazitäten für die nachhaltige Stationsarbeit binden. Gibt es hier eine Möglichkeit der Entspannung?
- 3) Das BVG hat am 24.7.18 entschieden, dass bei einer Fixierung eine 1:1 Betreuung Erforderlich ist. Dies sei mit der erforderlichen Personalkapazität nicht umsetzbar. Geht davon, juristisch gesehen, nicht eine Gefahr aus?

Mit freundlichen Grüßen
G. Bruder

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		